
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rheinland-Pfalz ist ein Bundesland im  von Deutschland.

Hier wohnen etwa vier Mi�ionen Menschen.

Das ist etwas mehr als in .

Die Hauptstadt des Bundeslandes ist Mainz.

Weitere Städte sind Koblenz und .

Der Name sagt es schon:

Das Land liegt am Rhein.

Der Fluss geht einmal von unten nach oben durch das .

Etwa das halbe Land ist mit Wald bedeckt.

Hier gibt es auch noch besonders viele .

Die werden heute von vielen Urlaubern besucht.
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